

ASH-Tag 2024

Anlässlich des diesjährigen Aktionstages wurden im Mai an prägnanten Stellen im St. Franziskus-Hospital verschiedene Poster sowie Spiegelaufkleber mit dem diesjährigen Motto der ASH „Der Zugang Bist Du“ ausgehängt.



Am 18.06.2024 waren alle Mitarbeiter unseres Hauses eingeladen, sich an verschiedenen Infoständen vor unserer Personalcafeteria zu betätigen.



Die zahlreichen Teilnehmer übten die Einreibemethodik mittels Schwarzlichtschulung.



Ein Hauptaugenmerk lag auch auf der Notwendigkeit der Händedesinfektion nach dem Tragen von Einmalhandschuhen.



Abschließend bekamen alle Teilnehmer noch ein Tattoo, diverse Giveaways und konnten an einem Gewinnspiel teilnehmen.